
	Наименование проекта
	Тепличное овощеводство – профессиональное образование в школе

	Срок реализации проекта
	2021-2022г.г.

	 Организация-заявитель предлагающая проект
	Государственное учреждение образования «Лясковичская средняя школа»

	Цель проекта
	Создание условий для получения профессионального образования по профессии «Овощевод» посредством оборудования теплиц на учебно-опытном участке; выращивание рассады овощных культур и декоративных для озеленения и благоустройства учреждения образования и реализации местному населению

	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта
	1. Создать на территории учебно-опытного участка отдел тепличных овощных и декоративных культур;
2. Создать благоприятные условия для прохождения учащимися 10-11 классов производственного обучения и производственной практики по профессии «Овощевод»;
3. Способствовать развитию у учащихся знаний, умений и навыков работы, необходимых для выращивания зеленых культур, корнеплодов, луковичных, растений семейств Паслёновые, Бахчевые, Крестоцветные в условиях теплицы;
4. Способствовать озеленению и благоустройству территории школы в соответствие с современными требованиями безопасности

	Целевая группа
	Учащиеся 15-17 лет, педагоги, работники школы

	Краткое описание мероприятий в рамках проекта
	Разработка проекта создания «Отдела тепличных культур» на учебно-опытном участке;
Установка двух теплиц, пластиковых грядок, заполнение грядок грунтом, установка капельного полива;
Оформление Отдела тепличных культур кустами живой изгороди – Аронии сливолистной НЕРО;
Подготовка инструментария (заточить лезвия лопат, тяпок, подписать инвентарь, разложить в хозяйственной постройке) для работы в теплице и в других отделах учебно-опытного участка;
Посев семян (высадка рассады) овощных культур и уход за ними

	Объём финансирования
(общий, в долларах США)
	3333 $

	В том числе средства донора
	3333 $

	В том числе совместное финансирование
	0

	Место реализации проекта
	Гомельская область, Петриковский район, аг. Лясковичи, ул. Комсомольская, 1а

	Контактное лицо
	Мачук Антонина Николаевна – директор государственного учреждения образования «Лясковичская средняя школа»
Телефон +375235098462
Мобильный +375445598144
Электронная почта lyaskovichi1955@mail.gomel.by





The humanitarian project
of the state educational institution 
 «Lyaskovichi secondary school»
	Name of the project
	Greenhouse vegetable growing – professional education at school 

	Duration of the project
	2021-2022 years

	Project applicant organization
	State educational institution «Lyaskovichi secondary school»

	The aim of the project
	Creating condition ns for professional education in the profession of «Vegetable grower» by equipping greenhouses on the training and experimental area; growing seedlings of vegetable and ornamental plants crops for school landscaping and improvement and sale them to the local population

	Tasks of the project

	1. Create a Department of greenhouse vegetable and ornamental crops on the territory of the training and experimental area.
2. Create favorable conditions for high-quality professional training and practice of the students 10-11 forms in the profession of «Vegetable grower».
3. To promote the development of students' knowledge, skills and work skills necessary for growing green crops, root crops, bulbs, plants of the Solanaceae, Melons, Cruciferous families in a greenhouse.
 4. Promote landscaping and improvement of the school territory according to the modern security requirements 

	Target group
	Pupils aged 15-17, teachers, school employees

	Brief description of project activities
	· Development of a project «Department of greenhouse crops» at the training and experimental area.
· Installation of two greenhouses, plastic vegetable beds, filling the beds with soil, installation of drip irrigation.
· Decoration of the Greenhouse Crops Department with hedge bushes of Aronia syrupy NERO.
· Preparation of instrumentation.
· Sowing seeds in cassettes, planting seedlings of vegetable and decorative flower crops and caring for them.

	Total funding (in US dollars)
	$3333 

	Donor funds

	$3333 

	Co-financing
	0

	Territory of the project
	1a. Komsomolskaya street, agro-town Lyaskovichi, Petrikov district, Gomel region   

	Contact person
	Machuk Antonina Nikolaevna – the headmaster of  the state educational institution  «Lyaskovichi secondary school»
Telephone number +375235098462
Mobil +375445598144
E-mail lyaskovichi1955@mail.gomel.by






Смета

	Наименование
	Цена 
	Количество
	Сумма

	Теплица «Ботаник Тюльпан Антишторм», 3 х 2 х 6 метров
	1319,00
	2
	2638,00

	Пластиковая грядка (в три ряда)
	491
	2
	982,00

	Почва , 1 мешок – 20л 
	5,00
	270
	1350,00

	Фундамент (бетон) с выполнением работы
	331,00
	2
	662,00

	Система капельного полива без автомата
	60,00
	2
	120,00

	Емкость для полива вертикальная Т 300
	153,00
	2
	306,00

	Лопата штыковая с черенком
	12,39
	10
	123,9

	Лопата совковая с черенком
	12,31
	5
	61,55

	Тяпка с черенком БелЦентроМаш
	13,68
	10
	136,8

	Мотыга Сибртех
	15,02
	10
	150,20

	Тяпка  Центроинструмент 0231-2 (30см)
	11,53
	10
	115,3

	Тачка КОМ ТССР-2 (полиур)
	131,73
	2
	263,46

	Грабли веерные Palisad 61756
	22,50
	10
	225,0

	Грабли прямые Fiskars solid1026725 (154см)
	33,3
	10
	333,00

	Сучкорез FLO 99110
	30,90
	1
	30,90

	Секатор SamuraiIPSRC- 55TA
	31.34
	1
	31.34

	Садовые ножницы Центроинструмент
	34,99
	1
	34,99

	Вилы садовые  Центроинструмент Молодость моя 0916-ч
	19,81
	3
	59,43

	Культиватор Росток ротационных 4-х дисковый
	13,62
	10
	136,20

	Компрессионный опрыскиватель «Аква Спрей», 5 л
	40,94
	2
	81,88

	Ящик для рассады Белпласт с141-2830
	18.22
	10
	182,20

	Набор для выращивания рассады в контейнере, 10 л ПИ-3-2ТХ
	33,72
	10
	337,20

	Арония сливолистная НЕРО
	8,42
	30
	252,6

	Поливалка ручная, 7 л
	12
	10
	120,00

	Выполнение работ по установке капельного полива
	50,00
	2
	100

	итого
	
	
	8833,95
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